

教育委員会だより

上ノ国高校が 地域キャンパス校※になります

6月6日、北海道教育委員会が発表した公立高校配置計画により、平成30年度から上ノ国高校は江差高校をセンター校とした地域キャンパス校になります。

左の表のとおり、ここ数年は、保護者の皆様のご理解により、上ノ国高校への入学者数は増加傾向にあります。

そのため、平成30年度から地域キャンパス校として新たなスタートを切る事に

上ノ国高校入学者数の推移

年度	上ノ国高校入学者数	上ノ国中学校卒業生数
25	29 (1)	57
26	24 (7)	51
27	23 (2)	44
28	37 (4)	53
29	39 (7)	50

() は他校からの進学者の内数

なり、保護者の皆様には何かがどう変わるのか、不安に思われている方も多いと思いますが、当分の間、学級数や教員数などの変更、また、学校統合などについては行われません。

また、新たな取り組みとして、センター校になる江差高校の教員が週8時間程度、上ノ国高校に出向いて授業を行う『出張授業』が取り入れられ、体育、家庭科、音楽などより専門性の高い授業や、習熟度別、進路別の指導が手厚くなります。

さらに、インターネットを使った『遠隔授業』も始まり、鮮明な映像と音声による双方向通信や、ICTを効果的に活用した授業のほか、生徒間の交流や教員研修にも活用できるなど、他の学校とも遠隔システムで繋がることにより、様々な交流や情報交換も可能となり、教育環境の充実が図

※地域キャンパス校とは
地理的条件等から再編が困難で、地元からの進学率が高い1学年1学級の高校

られる事が期待されます。

今、上ノ国高校は学業はもちろんのこと、長年の活動で広く知られる、ボランティア局やKEEP（英語力向上とグローバル人材の育成を目標としたクラブ）の活動、また、生徒数の増加により野球やバスケットボール、バレーボールなどの部活動が復活し、単独チームとして各大会において好成績を収めるなど、上ノ国高校が地域に果たす役割は大きく、今後ますます期待が寄せられています。

上ノ国高校に通う生徒への支援策として、通学費助成、海外研修事業補助、また、各種資格検定料補助など、上ノ国町の将来を担う人材を育てるため、今後も支援を続けていきますので、保護者の皆様、地域の皆様のご協力と上ノ国高校への応援をよろしく願います。

図書だより

図書新着ごあんない

- | | | | | |
|--------------|------|-----|----|---|
| *月の満ち欠け | 佐藤 藤 | 正和望 | 午真 | 著 |
| *神さまたちのいた街で | 早見 桂 | 島屋村 | 真実 | 著 |
| *諦めない女 | 中 桂 | 月 近 | 要 | 著 |
| *御徒の女 | 堺 月 | 東 藤 | 一 | 著 |
| *団塊の後 | 近 東 | 川 木 | 衛 | 著 |
| *追想の探偵 | 月 近 | 中 藤 | 惠 | 著 |
| *ときどき旅に出るカフェ | 東 藤 | 川 木 | 哉 | 著 |
| *さらば愛しき魔法使い | 中 藤 | 木 中 | 子 | 著 |
| *BUTTER | 藤 村 | 中 藤 | 惠 | 著 |
| *ひとめぼれ | 島 中 | 中 藤 | 子 | 著 |
| *ハリネズミの願い | 中 藤 | 藤 村 | 惠 | 著 |
| *家事の断捨離 | 藤 村 | 中 藤 | 哉 | 著 |
| *四季の宿根草図鑑 | 中 藤 | 藤 村 | 子 | 著 |

絵本の読みきかせ

7月19日(水) 午後3時ごろ～

*新しく入った絵本を中心に読みます。

開設時間：(火～金) 9:00～17:00
(土日・祝祭日) 12:00～17:00
休館日：毎週月曜日、年末年始
場所：上ノ国町民図書室 (ジョイ・じょぐら)



町内小学5年生が 市浦地区を訪問

友好町村交流事業の一環として町内小学校5年生37名が、6月15日から2日間、青森県五所川原市市浦地区を訪問しました。

一行は、市浦小学校を訪問し、同校の5年生児童から市浦地区について学んだら、一緒に絵馬づくりを行うなど相互交流を深めました。

また、十三湖でのジミ貝採り体験では、事前にジミ貝の特性について学んだことを生かし、皆が協力し合い楽しんでいました。

